

Santiago de Compostela, 18 de diciembre de 2025

Este Servicio presta atención médica a más de un centenar de pacientes

Los jugadores del Monbus Obradoiro visitan la Unidad de Diálisis de HM La Esperanza

- Yunio Barrueta, Diogo Brito, Alonso Grela, Alejandro Galán, Aitor Etxeguren y Micah Speight han acompañado a los pacientes durante su tratamiento

Los pacientes de la Unidad de Diálisis del Hospital HM La Esperanza han recibido este jueves una visita muy especial durante sus sesiones de tratamiento. Varios jugadores del Monbus Obradoiro, acompañados por miembros del cuerpo técnico, se han acercado al hospital para compartir la tarde con los pacientes, recorrer las instalaciones y participar en un encuentro solidario destinado a hacer más llevadero el tiempo que dedican a sus sesiones de diálisis.

Los jugadores Yunio Barrueta, Diogo Brito, Alonso Grela, Alejandro Galán, Aitor Etxeguren y Micah Speight han dedicado parte de su jornada a conversar con los pacientes, llevarles un detalle 'obradoirista' y ofrecerles un mensaje de ánimo, convirtiendo la visita en un momento de cercanía, apoyo y motivación para quienes afrontan estas patologías. Tanto el club compostelano como el personal sanitario han destacado el valor humano de estas iniciativas, que contribuyen de manera significativa al bienestar emocional de quienes afrontan tratamientos largos y exigentes.

El Dr. Pablo Asensio, director médico territorial de HM Hospitales en Galicia, ha subrayado que la humanización asistencial es un eje prioritario del grupo hospitalario, "para nuestros pacientes, que pasan varias horas en cada sesión, recibir la visita de un equipo tan querido en nuestra ciudad supone un impulso emocional muy importante. Agradecemos al Monbus Obradoiro su sensibilidad y su disposición para acompañarlos". En la visita también han estado presentes la Dra. María José Ferreiro, especialista en Nefrología de HM Hospitales, y Nerea Lesta, supervisora de la Unidad que cuenta con un equipo profesional altamente especializado, compuesto por 28 puestos que atienden a los pacientes de manera continuada.

El Monbus Obradoiro, por su parte, ha reafirmado su compromiso social en esta visita solidaria en HM Hospitales, su proveedor médico oficial. "Para nosotros es un honor poder compartir un rato con personas que demuestran tanta fortaleza a diario. En nuestro club creemos en el verdadero valor del deporte: su capacidad

para unir, acompañar y dar alegría. Para nosotros, estos pequeños gestos tienen un significado enorme, nos llenan de energía. Compartir un rato de conversación y cercanía con los pacientes es nuestra manera de decirles que no están solos y que, aunque estemos fuera de la pista, seguimos jugando un partido muy importante", trasladó el club.

Esta visita se integra en la apuesta de HM Hospitales por una atención integral centrada en la persona, que combina excelencia clínica con programas orientados a humanizar la asistencia sanitaria. Con acciones como esta, el Grupo reafirma su compromiso de responder no solo a las necesidades médicas de sus pacientes, sino un acompañamiento humano que atienda las dimensiones emocionales y sociales de la salud, consolidándose una vez más como una institución próxima, comprometida y sensible a la realidad de los pacientes y de sus familias.

HM Hospitales

HM Hospitales es el Grupo hospitalario privado de referencia a nivel nacional, basando su oferta en la excelencia asistencial sumada a la investigación, la docencia, la constante innovación tecnológica y la publicación de resultados.

Dirigido por médicos y con capital 100% español, cuenta en la actualidad con 7.500 trabajadores laborales que concentran sus esfuerzos en ofrecer una medicina de calidad e innovadora centrada en el cuidado de la salud y el bienestar de sus pacientes y familiares.

HM Hospitales está formado por 54 centros asistenciales: 23 hospitales, 3 centros integrales de alta especialización en Oncología, Cardiología, Neurociencias, 5 centros especializados en Medicina de la Reproducción, Salud Ocular, Salud Bucodental, Medicina Estética y Cirugía Plástica y Prevención Precoz Personalizada además de 23 políclínicos. Todos ellos trabajan de manera coordinada para ofrecer una gestión integral de las necesidades de salud de sus pacientes.

Actualmente, HM Hospitales en Galicia dispone 4 hospitales con más de 250 camas y 23 quirófanos que responden a todas las especialidades médicas y quirúrgicas, y cuenta con la más avanzada tecnología de diagnóstico por imagen. Destacan la UCI de adultos y neonatal, los servicios de urgencias 24 horas y urgencias pediátricas, la medicina nuclear y HM Fertility Center entre otros. Estos recursos vienen a sumarse a los del resto del grupo en el conjunto de España, todos ellos con la mayor cualificación técnica y humana.

Departamento de Comunicación HM Hospitales

Rebeca Santomé Seijas

- | | |
|--|---|
|  981 569 155 |  663 870 867 |
|  hmhosptiales@bolanda.es | |
|  www.hmhospitales.com | |